

CAMPUSTOUR -DIE IDEE-

Die Campustour 2010 steht unter dem Thema „Leitbilder. In Karlsruhe werden wir uns drei Tage intensiv mit dem Thema Leitbilder beschäftigen.“

LEITBILDER

Der erste Tag führt mit zwei Vorträgen ein, die sich zum einen mit dem persönlichen Leitbild beschäftigen und zum anderen Leitbilder an Hochschulen beleuchten.

NACHHALTIGKEIT

Der zweite Tag steht ganz unter dem Motto nachhaltige Hochschule“. Stellt euch doch mal die Fragen: Was ist wirklich nachhaltige Bildung? Und wie viele Ressourcen werden am KIT förmlich verschwendet?? Wie können WIR eigentlich an der Uni Energie sparen??

Dazu haben wir erfahrene Gäste eingeladen, die bereits an ihrer eigenen Hochschule Projekte verwirklicht haben oder gerade an der Umsetzung sind.

DEMOKRATIE

Am dritten Tag werden wir über Demokratie an Hochschulen sprechen. Habt ihr euch noch nie gefragt, warum wir eigentlich so wenig Mitspracherecht an der Uni haben? Warum haben andere Bundesländer eine Verfasste Studierendenschaft? Und was hat eigentlich seit der Fusion von Forschungszentrum und Uni verändert? Wer hält wirklich die Fäden an unserer Uni in der Hand? Kommt vorbei und diskutiert mit uns!!



GRÜNE HOCHSCHULGRUPPE

Projekte und Politik - daraus setzt sich die Arbeit der GHG zusammen. Wir setzen uns beispielsweise für fair gehandelte Artikel in den Cafeterien und Bioessen in der Mensa ein. Daneben steht der Einsatz für die Wiedereinführung einer verfassten Studierendenschaft oder die Förderung des Dialogs zwischen Studis und Professoren zur Verbesserung der Lehre. Wir treffen uns im Semester wöchentlich im Z10.

Info: www.ghg-karlsruhe.de oder ghg@usta.de



GREENING THE UNIVERSITY

Die Karlsruher Initiative Greening the University (GtU) ist eine bunt gemischte Gruppe Karlsruher Studierender, die sich zum Ziel gesetzt hat, die Hochschule in Sachen Nachhaltigkeit und Umwelt nachhaltig zu verändern. Die drei Säulen des Konzeptes sind dabei Lehre, Forschung und Infrastruktur mit dem eigenen persönlichen Fußabdruck. Wenn ihr also mehr dazu wissen wollt, wie wir die Uni verändern möchten, dann meldet euch unter: emas@lists.uni-karlsruhe.de

IN KOOPERATION MIT:



Die Heinrich-Böll-Stiftung (hbs) ist die politische grünen-nahe Stiftung, die in allen Bundesländern vertreten ist. Die Campustour ist ein Verbundprojekt aller Landesstiftungen und der Bundesstiftung zusammen mit den Grünen Hochschulgruppen vor Ort. Mehr Informationen zur Landesstiftung Baden-Württemberg: <http://www.boell-bw.de>

HEINRICH BÖLL STIFTUNG

FÜR DIE
UNTERSTÜTZUNG
DANK AN:



07.-10.06
2010

stell deine
Fragen!!!

Leitbilder

Exzellente oder Elite?
Demokratie oder Unternehmen?
Und wer trägt die Verantwortung
gegenüber
unserer Gesellschaft

CAMPUSTOUR